



第213回通常国会召集 裏金めぐる審議で異例のスタート

今年は元日に能登半島地震、2日には羽田空港で航空機衝突事故が発生するなど多難な幕開けとなりました。亡くなられた方々に心よりのご冥福をお祈りするとともに、被災されたすべての皆さんにお見舞い申し上げます。

1月26日に第213回国会が召集されました。自民党派閥による裏金問題のため、開会前に予算委員会の集中審議が行われるなど、政治の信頼が揺らいでいます。この国会では、能登半島地震への対応予算をはじめ、機密情報の取扱資格に関する「セキュリティクリアランス」制度や、所得税・住民税を減税する税制改正法案、子ども・子育て支援法改正案など、私たちの生活や働くことに関係する法案が審議される予定です。また、賃上げに向けた環境整備についても、皆さまの声を伺いながら積極的に取り組んでまいりますので、引き続きのお力添えをよろしくお願ひ申し上げます。

政府が通常国会に提出する主な法案

- 所得税と住民税の定額減税のための税制改正関連法案
- 財源となる「支援金」制度創設など子ども・子育て支援の関連法案
- 国の機密情報へのアクセスを有資格者のみに認める「セキュリティクリアランス」制度創設の関連法案
- 離婚後に父母双方に親権を認める「共同親権」導入の民法改正案
- 自転車等の運転者の携帯電話使用を禁止するなどの道交法改正案
- 2050カーボンニュートラルに向けてCO2の貯留事業に関するCCS関連法案



国民民主党は開会日に昨今の物価高騰等を受け、被災者生活再建支援金を拡充し最高額を300万円から600万円に倍増する「被災者生活再建支援法改正案」を野党3会派共同で衆議院に提出しました。

国会 Q & A

いずれの法案審議も「政治の信頼」が大前提。
しっかりと議論してまいります！



0113

2024年1月13日

台湾総統選 民進党の頼清徳氏が当選



選挙戦では中国との向き合い方が争点の1つとなりました。



出典：NHK

今年は米国やロシアなど、世界でも今後の国際情勢に大きな波及力を持つ国で選挙が行われます。

1月13日に行われた台湾総統選挙では、与党・民進党の頼清徳氏が当選しました。頼氏は「中国と台湾は別だ」という立場で、現職の蔡英文総統の路線を継承する考えです。

半導体関連や茨城県とも交流の深い台湾の情勢を引き続き注視していきます。

0121

2024年1月21日

東海村議選、取手市議選で仲間が再選！

私たちの仲間へのご支援ありがとうございました。

1月21日に東海村議会議員選挙の投票が行われ、国民民主党公認の「おち辰哉」議員、推薦の「みかみ修」議員が見事再選を果たしました。あわせて、日頃より連携させていただいている「よしだ充宏」議員、「寺門さだのり」議員も再選されました。皆さまからの力強いご支援に心から感謝申し上げます。

また、翌週の1月28日には取手市議選挙の投票が行われ、国民民主党公認の「山野井たかし」議員が再選されました。県内の党勢拡大に向けて、今後もより一層連携を図ってまいります。



各候補の選挙結果

【1.21 東海村議会議員選挙】

- 当選 おち辰哉（公認・現職）
- 当選 みかみ修（推薦・現職）
- 当選 よしだ充宏
- 当選 寺門さだのり



【1.28 取手市議会議員選挙】

- 当選 山野井たかし（公認・現職）
- 竹崎りょうや（公認・新人）



第213回国会における役割

所属委員会

- ▶ 議院運営委員会
- ▶ 原子力問題調査特別委員会
- ▶ 内閣委員会
- ▶ 党内での役職
- ▶ 工エネルギー調査会長
- ▶ 国会対策委員長代理
- ▶ 青年局長
- ▶ 選挙対策委員長代理

浅野さとし 略歴

- ▶ 1982年9月生まれ（41歳）、衆議院議員（2期）
- （株）日立製作所日立研究所研究員
- 日立労組研究所支部執行委員
- 大畠章宏元衆議院議員秘書



SNSにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！



YouTube



Facebook



Instagram



X (旧Twitter)



LINE

